

San Juan de Pasto, 23 de julio de 2025

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

El compromiso por la paz continúa con determinación a favor de la vida en Nariño

El Gobernador de Nariño, Luis Alfonso Escobar Jaramillo, se permite informar a la opinión pública que, por recomendación médica, debido a quebrantos de salud presentados por el profesor Gianni La Bella, delegado internacional de la Comunidad de Sant'Egidio, no puede viajar a Nariño, por lo cual la agenda programada para su visita al departamento debió ser suspendida.

1. El profesor La Bella, quien ha acompañado procesos de mediación en África, América Latina y Europa y que actualmente participa activamente en las iniciativas de Paz Total impulsadas por el Gobierno Nacional, tenía previsto visitar los municipios de Samaniego y Tumaco, como parte de una misión exploratoria para el fortalecimiento del proceso de Paz Territorial en Nariño.
2. Desde la Gobernación de Nariño agradecemos profundamente su disposición, su compromiso con la reconciliación y el valioso acompañamiento que nos brindó en los encuentros realizados en la ciudad de Bogotá y Cali, donde compartió su visión de paz y escuchó las voces del sur del país, desde una clara postura de facilitación a favor de los Diálogos Regionales de Paz.
3. Nos solidarizamos con la situación de salud del Profesor La Bella y expresamos nuestros mejores deseos para una pronta y plena recuperación, esperando que podamos retomar prontamente su presencia en Nariño. Además, reconocemos su liderazgo ético y su vocación por el diálogo como pilares fundamentales en este camino hacia la consolidación de la Paz Territorial.

4. Manifestamos nuestras excusas con las comunidades, liderazgos sociales, equipos de negociación y demás población que estuvo atenta a esta convocatoria en los territorios donde se desarrollan los Diálogos Regionales de Paz, sin embargo, debemos garantizar las condiciones de salud del facilitador de paz invitado.

5. En Nariño, seguiremos trabajando con todos los actores institucionales, comunitarios y territoriales para avanzar en esta causa que es común y urgente.

LUIS ALFONSO ESCOBAR JARAMILLO

Gobernador de Nariño